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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Kubea macht auf entstandene Probleme zwischen dem Bauhof und der Schule, 
in
Zusammenhang mit dem Weihnachtsmarkt in der Schule, aufmerksam. Herr Schulz 
soll die
alljährliche Unterstützung durch den Bauhof untersagt haben. Des Weiteren darf die 
Schule auch keine Werbung auf den Flächen der Kurverwaltung machen.
Herr Schulz erklärt, dass die Unterstützung auch durch andere Gemeinden erfolgen 
kann und der Schulzweckverband erst die noch offenen Forderungen gegenüber dem 
Eigenbetrieb begleichen solle.

Herr Abert spricht die mangelnde Straßenbeleuchtung im Ort an. Herr Schulz erklärt, 
dass das Amt beauftragt sei.
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